

San Sebastián de los Reyes, 3 de julio de 2025

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PERMANENTE DE URBANISMO



En las aceras del Bulevar Picos de Europa, 18, según se muestran en las fotos, se encuentran una gran superficie en mal estado, con falta de baldosas. En este caso concreto, las que están desprendidas o que carecen de ellas, son las zonas en las que se utilizan principalmente para indicar a personas con discapacidad visual la presencia de peligros o cambios de nivel.

Por ello realizo el siguiente RUEGO, que sea reparado con la mayor urgencia, considerando el peligro al que están expuestos los viandantes.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)

San Sebastián de los Reyes, 3 de julio de 2025

D. ANDRÉS GARCÍA-CARO MEDINA, CONCEJAL “NO ADSCRITO”, PRESENTA EL SIGUIENTE RUEGO DIRIGIDO A LA COMISIÓN PEMANENTE DE URBANISMO



Vecinos de la zona de la calle Oriente 3, nos comunican que la papelera indicada en la imagen que se muestra, lleva al menos mes y medio sin reparar.

Por ello realizo el siguiente RUEGO, que sea reparada con la mayor brevedad posible, para que proporcione el correspondiente servicio a la ciudadanía.

Andrés García-Caro Medina

Concejal del Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes

(Firmado electrónicamente a fecha y hora de la firma)